



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



El decano del ICA León, Fernando Rodríguez, advierte que los retrasos de Justicia en los pagos del Turno de Oficio “son inaceptables”

La primera jornada de [bajas masivas en el Turno de Oficio en la localidad leonesa de Ponferrada](#) se ha desarrollado con normalidad. Para los abogados y procuradores que lo han secundado, ha sido un éxito y creen que en los próximos días se unirán más compañeros. Alrededor de 60 profesionales han renunciado, cifra que se podría incrementar en los próximos días.

Por su parte, el actual decano del Colegio de Abogados de León, **Fernando Rodríguez**, mostraba a *Economist & Jurist* su preocupación ante esta situación. Reconoce que “en determinadas circunstancias se puede eximir al abogado de cumplir con las designaciones del Turno de Oficio. **Este servicio no es voluntario, sino obligatorio.** Cuando se puede prestar y se tiene gente para dar el servicio, se puede eximir al que no quiera”.

También indica que “en el caso de que se den bajas todos, habrá que valorar cuál es el alcance de las bajas para ver si se puede dar el servicio y, si no, como ya ha pasado en otros colegios, tendremos que oblig

...